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平成２５年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １５  潮田幸子 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 障害者優先調達推進法施行に伴う障がい者の自立・就労支援の取り組み 

  ア 障がい者就労施設の現状と課題の把握は行っているか 

  イ 積極的に障がい者雇用を行う市内企業の現状 

  ウ 障がい者就労施設への発注の現状 

  エ 障がい者就労支援センター・障がい福祉課が取り組む今後の具体策 

 

２ 環境産業行政について 

 (1) 観光成長戦略について 

  ア 魅力度向上に向けての現状と課題 

  イ 観光協会の業務活動におけるＰＤＣＡサイクルは誰がどのように管理する

のか 

  ウ 継続的な情報発信をどのように行うのか 

 (2) 小水力発電について 

  ア 武蔵水路における小水力発電の可能性 

  イ 国への要望活動を行うことについて 

 

 

質問順位       １６  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 文部科学省の全国学力調査の学校別成績公表検討について 

 (2) 文部科学省の学校６日制検討について 

 

２ 環境産業行政について 

 (1) 中国の大気汚染ＰＭ２．５の影響について 

 

３ 経営政策行政について 

 (1) 次世代自動車の普及に向け、県と連携し、環境整備を図ることについて 

 

４ 保健医療行政について 

 (1) ２４時間地域巡回型訪問サービスの取組状況と課題について 

 (2) 国民年金未納保険料「後納制度」の利用状況について 

 

５ 都市整備行政について 

 (1) 市施設の天井・照明の耐震化について 
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６ 建設行政について 

 (1) 愛の町三ツ木神社前道路（未整備箇所）の拡幅計画について 

 

 

質問順位       １７  中島 清 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 学校給食について 

  ア 食物アレルギー疾患を持つ子どもはどのくらいいるか 

  イ アレルギーによる事故を防ぐ具体的な対策はなされているか 

  ウ 小学校入学時に保護者との問診はどのようにされているか 

 

２ 保健医療行政について 

 (1) ガン検診について 

  ア 本市の受診率は県と比較してどのくらいか 

  イ 胃ガン、大腸ガン、肺ガン、乳ガン、子宮ガン、前立腺ガンなどの受診率

は。本市の目標率はどのくらいか。 

  ウ 受診への啓発方法を広報以外に考えているか 

 (2) ピロリ除菌治療の保険適用について 

  ア ３月から保険適用される旨の市民への周知を考えているか 

 

３ 農業行政について 

 (1) 鴻巣の農業のあるべき姿について 

  ア 休耕田、休耕地が進む中、本市での対策は 

  イ 農協との連携はとれているか 

  ウ 農業従事者の高齢化対策は 

 

 

質問順位       １８  野本恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 障害者自立支援政策について 

  ア 障害者支援施設の現状 

  イ 障害者支援施設の展望 

 

２ 保健医療行政 

 (1) 障害者医療について 

  ア 歯科医療の現状 

  イ 実現への道筋 

 (2) 介護政策について 

  ア 介護事業の目標 
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  イ リハビリテーションの増強 

  ウ 介護度改善への意欲創出 

 (3) 自殺対策事業について 

  ア 講演会の成果 

  イ ひきこもりやアスペルガー等への対応 

  ウ 平成２５年度事業について 

 

３ 建設行政 

 (1) 三谷橋大間線２期工事について 

  ア 今年度予算とスケジュールの関係 

  イ 該当地区住民の理解状況 

 (2) 鴻神社前交差点改良に伴う中山道拡幅について 

  ア 今後のスケジュール 

  イ 該当地区住民の理解状況 

  ウ 拡幅による影響 

 

４ 市民協働行政 

 (1) アネックスビル市民ホールについて 

  ア 施設の概要・特徴 

  イ 利用目的の想定 

  ウ 他の公共施設との役割分担 

  エ 駐車場問題 

 


